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現役で活躍している高齢者を表彰する制度について 

・文化活動等において現役で活躍している高齢者を市が表彰してはどうか。 

シリウス周辺の飲食店について 

・シリウスに展覧会やコンサート等で訪れた人から「周辺に飲食店はないか」と聞か

れて、答えに困ることが多い。 

・例えば、１０人ほどで入れるお店や、子供連れが安心して入りやすいお店、階段を

使わずに入れるファミレス等、スマホを使わない人のために、周辺の飲食店の地図

等を作って配布できるように商店街の人たちに促すとよいのでは。 

高座渋谷駅周辺について 

・高座渋谷駅周辺の移動が不便である。駅の東と西を横断するのに、わざわざ小田急

線の入場切符を買う人もいる。 

・また、藤沢市との市境で道路が分断されている。これも不便である。広域連携を活

用するなどし、一緒に道路計画を立ててほしい。 

自治会の活動について 

・自治会の活動が活発になるような施策を進めて欲しい。自治会が廃れてきているの

で、それを食い止めて欲しい。 

・ごみ捨ての管理も自治会でやることになっているが、ルールの変更や新しく実施し

なければならないことが出てくる場合は、突然ではなく、ある程度時間に余裕をも

って連絡がほしい。 

 


